

LA ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE LA MISERICORDIA

# ABIENDO PUERTAS

*A un Futuro Emergente*

*virtual*

## LA SEMANA DE LA MISERICORDIA

La Asociación Internacional de la Misericordia invita a todos los individuos apasionados que se sienten llamados a imaginar posibilidades futuras en un viaje de emergencia. Este proceso de cuatro días será una oportunidad para participar en un diálogo internacional como imaginamos el tercer siglo de Misericordia.

**¡TODOS INVITADOS!**

**ORADORES  
INTERNACIONALES**

## UNA CONVERSACIÓN GENERATIVA | CON UNA FACILITADORA

La conversación generativa de MIA se llevará a cabo en seis sesiones del lunes, 20 septiembre al jueves, 23 septiembre.

**SEIS SESIONES**  
**2.5 HORAS CADA UNA**



**CONTÁCTENOS**



**RSVP EN LÍNEA: [WWW.MERCYWORLD.ORG](http://WWW.MERCYWORLD.ORG)**